

Unggul di Padang, Dean Asli Chaidir Berpeluang Besar Menembus DPR RI

Padang, Padek—Tokoh muda PAN asal Kota Padang, H Dean Asli Chaidir berpeluang besar menembus DPR RI dari Dapil Sumbar 1. Hal itu terlihat dari hasil survei terbaru.

Dari puluhan caleg untuk DPR RI dari Dapil Sumbar, elektabilitas Dean Asli Chaidir unggul caleg lain di Kota Padang.

Anak kelima dari politisi senior Sumatera Barat H Mhd Asli Chaidir ini, menjadi yang teratas dalam survei yang dilakukan oleh Mata Institute periode 15-18 Januari 2024.

Direktur Eksekutif Mata Institute Muhammad Taufik mengatakan, sepintas hasil survei tersebut mengejutkan, tapi itulah kenyataannya.

Dengan kata lain, Dean menjadi pembicaraan publik di Kota Padang. Gen-

caranya pengusaha muda ini turun ke lapangan dan terus bersosialisasi kepada masyarakat, adalah nilai plus yang dimiliki Dean. Apalagi dari aspek cara berbicara (*speaking*), wawasan dan *casing* (wajah) mendukung pula. Kemudian jumlah pemilih di Padang cukup banyak.

Selisihnya juga cukup besar dengan kabupaten/kota lain di Dapil 1 Sumbar yang terdiri dari Padang, Pesisir Selatan, Kota Solok, Kabupaten Solok, Solok Selatan, Kota Padangpanjang, Kota Sawahlunto, Tanahdatar, Sijunjung, Dharmasraya dan Kepulauan Mentawai.

“Dan tidak kalah pentingnya, basis sang ayah Asli Chaidir yang menjadi Anggota DPR RI sejak 2014 sampai sekarang, terus dijaga dan dipelihara oleh Dean di

“Dan tidak kalah pentingnya, basis sang ayah Asli Chaidir yang menjadi Anggota DPR RI sejak 2014 sampai sekarang

Taufik

samping ekspansi ke elemen lain, kaum milenial yang Dean sendiri termasuk generasi ini,” kata Taufik. Pengamat politik dari Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang ini menjelaskan, survei tersebut dilakukan di Kota Padang, menggunakan metode

multistage random sampling kepada 1.200 orang yang tersebar di 104 Kelurahan di Padang. Margin of error sebesar 2,8 persen,” tambahnya.

Dean Asli Chaidir memimpin tingkat elektabilitas tertutup dengan 19,8 persen, disusul oleh pentolan Gerindra Andre Rosiade di angka 14,1 persen dan dari PDIP, Alex Indra Lukman melengki posisi tiga besar dengan tingkat elektabilitas 6,8 persen, lalu Rahmat Saleh 4,4 persen. Salah satu yang menarik dari survey Mata Institute ini adalah jebloknya tingkat elektabilitas srikandi PAN yang merupakan *incumbent* DPR RI, Athari Gauti Ardi, yang hanya memiliki 1,5 persen.

Sementara untuk Pilpres, pasangan Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar mendominasi tingkat elektabilitas di Sumatera Barat dengan angka 55,5%, disusul Prabowo-Gibran dengan 30,6% dan Ganjar-Mahfud berada di 3,3% saja.

Menarik ditunggu bagaimana hasil Pilpres dan Pileg 2024 ini. Terkhusus dalam Pileg mengingat nama-nama besar Sumatera Barat yang ikut bertarung.

“Namun setidaknya, sebagai ‘pemain baru,’ Dean Asli Chaidir sudah membuktikan bisa merebut hati para pemilih di Dapil Sumbar 1,” ungkap Muhammad Taufik. (r)



Dean Asli Chaidir

DOK PRIBADI

Boy Rafli: Bagian Pembangunan Kapasitas...

Sambungan dari hal. 1

Sejak pagi peserta dari berbagai tempat sudah berdatangan ke lokasi acara. Iven berskala nasional itu dipimpin tokoh nasional dari Minangkabau Komjen Pol (Purn) Dr Boy Rafli Amar Datuak Rangkyo Basa. Bahkan, Komjen Pol (Purn) Dr Boy Rafli Amar Datuak Rangkyo Basa yang bertindak sebagai utusan TKN dan juga penasihat TKN Prabowo-Gibran itu berkesempatan melepas peserta Indonesia Maju Run 2024 Prabowo-Gibran.

Lombalari Indonesia Maju Run 2024 Prabowo-Gibran juga dihadiri oleh TKD Limapuluh Kota dan Payakumbuh, relawan Capres dan Cawapres Nomor Urut 02, Mayjen TNI (Purn) Dedi Samboowo, Irjen Pol (Purn) Adnas, relawan Prabowo-Gibran Kabupaten Limapuluh Kota dan Payakumbuh. Selain itu, juga hadir ketua papol yang tergabung dalam koalisi TKD Prabowo-Gibran Kabupaten Limapuluh Kota dan Payakumbuh.

Peserta lomba lari terbagi dalam beberapa kelas, yakni pelajar dan umum. Peserta akan menempuh jarak sekitar 7,5 kilometer sebelum *finish* di tempat *start*. Sebelum dilepas, peserta pemanasan dengan mengikuti Senam Indonesia Maju dengan gerakan khas goyang gemoy kreasi dari Capres Prabowo.

Komjen Pol (Purn) Dr Boy Rafli Amar mengatakan, kegiatan ini merupakan bentuk perhatian pasangan Capres Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka (Prabowo-Gibran) kepada generasi muda. Sebab mereka adalah harapan bangsa Indonesia ke depannya.

“Iya, kegiatan ini bentuk perhatian pasangan Calon Presiden-Wakil Presiden, Prabowo-Gibran kepada generasi muda, sebab mereka adalah harapan bangsa Indonesia ke depannya,” ujarnya.

Mantan Kepala Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) juga menambahkan kegiatan olahraga berupa Indonesia Maju Run 2024 Prabowo-Gibran merupakan bagian dari pembangunan kapasitas anak muda. “Olahraga (Indonesia Maju ‘Run’ 2024 Prabowo-Gibran) merupakan bagian pembangunan kapasitas anak muda, perhatian keselamatan dalam lomba ini,”

tambah mantan Kapolda Papua dan Banten itu.

Mantan Kepala Divisi Humas Mabes Polri itu kembali menargetkan kemenangan Calon Presiden-Wakil Presiden Nomor 2 itu di Sumbar, sama seperti Pilpres 2019 lalu. “Kita kembali targetkan kemenangan Prabowo-Gibran di Sumatera Barat sama seperti Pilpres sebelumnya,” tutup Akpol lulusan tahun 1988 yang terakhir berpangkat bintang tiga itu.

Indonesia Maju Run 2024 Prabowo-Gibran selain diikuti peserta dari Sumbar, juga ikut dari Kalimantan, Jawa Timur (Jatim), DKI Jakarta, Jawa Barat (Jabar), Banten, Lampung, Kepulauan Riau (Kepri) serta Palembang (Sumsel). Dalam lomba itu, panitia menyediakan 200 medali emas dan 500 medali perak.

Sebelum digelarnya Indonesia Maju Run 2024 Prabowo-Gibran, Komjen Pol (Purn) Dr Boy Rafli Amar juga menggelar pertemuan dengan tokoh-tokoh Minang. Pertemuan ini selain bersilaturahmi, juga bertujuan untuk memperkuat dukungan terhadap pasangan Prabowo-Gibran.

Igbal, peserta dengan nomor dada 2 berhasil keluar sebagai juara dalam lomba lari itu

disusul dengan peserta nomor urut 6. Sementara, Febrina, orangtua satu peserta Indonesia Maju Run 2024 Prabowo-Gibran asal Kota Padang memberikan apresiasi kegiatan positif yang digelar Calon Presiden-Wakil Presiden Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka itu.

Ia berharap kegiatan serupa bisa digelar secara rutin, tidak hanya oleh Calon Presiden-Wakil Presiden, namun juga oleh pihak-pihak terkait, sehingga menjadi wadah positif bagi generasi muda.

“Sebagai orangtua, kita tentu apresiasi Indonesia Maju Run 2024 Prabowo-Gibran ini, semoga bisa digelar rutin ke depannya, tidak hanya oleh Calon Presiden-Wakil Presiden, namn juga oleh pihak-pihak lainnya, sehingga menjadi wadah positif bagi generasi muda,” ujarnya.

Ibunda dari Zaidan itu juga berharap kegiatan positif yang digelar bisa terus memotivasi generasi muda untuk menjauhi hal-hal negatif. “Semoga kegiatan ini bisa menginspirasi dan edukasi generasi muda serta memotivasi generasi muda untuk menjauhi hal-hal negatif,” harapnya. (fan/us/rpg)

Kampanye Akbar: PKS Partai...

Sambungan dari hal. 1

“Masyarakat Minangkabau sesuai dengan filosofinya Adat Basandi Syara’, dan Syara’ Bersandi Kitabullah. Maka carilah pemimpin yang benar, orang yang bisa dipercaya dan PKS ada di jajaran itu,” jelasnya.

Ia juga mengajak masyarakat berjuang bersama PKS, karena partai PKS selalu berjuang bersama rakyat. Kajian yang disampaikan Ustad Syam Hafizh, menyampaikan perlu bagi kita memperhatikan calon pemimpin.

“Carilah pemimpin yang sesuai dengan Al Quran. Saya bukan orang PKS, tapi saya sangat yakin dan percaya ke-

pada PKS, maka kita harus berjuang bersama PKS,” jelasnya.

Sementara itu, Ketua DPW PKS Sumbar Mahyeldi Ansharullah menyampaikan PKS merupakan partai yang selalu konsisten untuk membela rakyat dan kepentingan umat.

“PKS memberikan kenyamanan kepada negara, PKS memberikan kenyamanan kepada masyarakat, dan PKS selalu konsisten membela rakyat,” ujar Mahyeldi.

“Ketika biaya haji naik, satunya partai yang menolok itu adalah PKS,” tambah Gubernur Sumbar itu.

Ketua PKD AMIN Sumbar Rahmat Saleh mengapresiasi antusias masyarakat menyuarkan perubahan.

“Alhamdulillah, kegiatan ini berjalan lancar, ini membuktikan masyarakat menginginkan perubahan, maka pilih AMIN, PKS No 8,” ajak Rahmat Saleh.

Sementara itu, Kendra, salah satu peserta yang hadir dari Tanahdatar, menyampaikan harapannya agar PKS bisa menang. “Kami berharap PKS bisa menang dan bisa lebih leluasa membela masyarakat. Karena kita tahu bahwa partai PKS merupakan, partai pembela rakyat,” ucapnya dengan penuh harap.

“Kita mungkin sudah sama tau bahwasanya PKS partai oposisi, yang selalu berupaya bersama rakyat. Maka 2024 PKS harus menang,” tutupnya. (adv)

Kinerja Tumbuh, Laba Bersih...

Sambungan dari hal. 1

Hal itu diungkapkan oleh Direktur Utama (Dirut) Bank Nagari Muhamad Irsyad, didampingi Direktur Kredit dan Syariah Gusti Candra, Direktur Keuangan Sania Putra, Direktur Operasional Syafrizal, Direktur Kepatuhan Restu Wirawan, dan komisaris Bank Nagari, pada kegiatan konferensi pers tentang Kinerja Bank Nagari Tahun 2023, Jumat (2/2) di Kantor Pusat Bank Nagari.

Irsyad mengatakan, total Aset bank Nagari tahun 2023 tercatat mencapai Rp 32,07 triliun tumbuh Rp1,97 triliun atau 6,55% dari tahun 2022. Lalu, total kredit/pembiayaan tahun 2023 mencapai Rp 24,03 triliun tumbuh Rp 1,56 triliun atau 6,94% dari tahun 2022. Total DPK tahun 2023 mencapai Rp 25,95 triliun tumbuh Rp1,39 triliun atau 5,64% dari tahun 2022.

“Selanjutnya total laba bersih tahun 2023 mencapai Rp 523,61 miliar (*unaudited*) tumbuh Rp 52,34 miliar atau 11,11% dari tahun 2022 sebesar Rp 471,27 miliar (*audited*),” jelasnya.

Ia menambahkan, jika dilihat dari segmen bisnis pengelolaan bisnis Bank Nagari juga mengalami pertumbuhan. Untuk segmen konvensional, total aset tahun 2023 mencapai Rp 27,65 triliun tumbuh Rp 837,48 miliar atau 3,12% dari tahun 2022, total kredit konvensional tahun 2023 mencapai Rp 20,63 triliun tumbuh Rp621,60 miliar atau 3,11% dari tahun 2022.

Kondisi itu ditopang oleh pertumbuhan kredit produktif sebesar Rp 496,66 miliar dan pertumbuhan kredit konsumtif sebesar Rp 151,94 miliar. Sedangkan total DPK konvensional tahun 2023 mencapai Rp 22,24 triliun tumbuh Rp 733,67 miliar atau 3,41% dari tahun 2022. Itu ditopang oleh pertumbuhan deposito sebesar Rp 1,43 triliun.

“Sementara total laba bersih konvensional tahun 2023 mencapai Rp 372,96 miliar tumbuh Rp11,02 miliar dari tahun 2022,” ujarnya.

Irsyad melanjutkan, untuk segmen syariah pada tahun 2023 mampu bertumbuh *double digit*, baik dari sisi aset, pembiayaan dan DPK, dengan rincian total aset 2023 mencapai Rp 4,42 trili-

un tumbuh Rp 1,13 triliun atau 34,59% dari tahun 2022, sehingga share aset UUS tahun 2023 terhadap induk mencapai 13,77%, meningkat dari tahun 2022 sebesar 10,90%.

Kemudian, pembiayaan syariah tahun 2023 Rp3,41 triliun, tumbuh Rp937,82 miliar atau 38,00%. Total DPK tahun 2023 mencapai Rp3,71 triliun tumbuh Rp652,67 miliar atau 21,36% dari tahun 2022, ditopang oleh pertumbuhan giro sebesar Rp212,47 miliar dan pertumbuhan tabungan sebesar Rp 487,98 miliar. Total laba syariah tahun 2023 mencapai Rp 164,65 miliar, tumbuh Rp 55,32 miliar atau 50,60% dari tahun 2022 sebesar Rp 109,33 miliar.

Irsyad mengungkapkan, yang tak kalah hebat adalah *market share* tahun 2023 secara umum, Bank Nagari masih menguasai pasar di Sumbar, baik secara konsolidasi maupun dari usaha syariah. Market share Bank Nagari di wilayah Sumbar terhadap perbankan Sumbar menunjukkan bahwa share aset mencapai 38,07%.

Lalu, share kredit pembiayaan mencapai 33,43%, share DPK mencapai 32,00%. Market Share UUS Bank Nagari terhadap perbankan syariah di Sumbar menunjukkan bahwa share aset mencapai 38,07%. Share pembiayaan mencapai 40,79%, share DPK mencapai 41,88%. Penyaluran kredit/pembiayaan UMKM.

Total penyaluran kredit/pembiayaan kepada UMKM pada tahun 2023 mencapai Rp 6,25 triliun, tumbuh Rp 824,78 miliar atau 15,19% dari tahun 2022. Dengan demikian, komposisi kredit/pembiayaan UMKM terhadap total kredit/pembiayaan produktif tahun 2023 mencapai 83,25%, naik dari tahun sebelumnya sebesar 80,22%.

Hal ini sejalan dengan strategi bank untuk meningkatkan penyaluran kredit/pembiayaan UMKM dalam rangka mendorong pertumbuhan ekonomi di Sumbar.

Lebih lanjut, total penyaluran kredit/pembiayaan kepada usaha mikro tahun 2023 mencapai Rp1,05 triliun tumbuh Rp333,34 miliar atau 46,24%. Total penyaluran kredit/pembiayaan kepada usaha kecil mencapai Rp 4,12 triliun tumbuh Rp591,41 miliar atau 16,76%. Total pen-

yaluran kredit/pembiayaan kepada usaha menengah tahun 2023 mencapai Rp 1,08 triliun.

Di sisi lain, penyaluran KUR Bank Nagari tahun 2023 mencapai Rp 2,02 triliun yang diberikan kepada 11.948 debitur yang terdiri dari penyaluran KUR konvensional sebesar Rp 1,61 triliun kepada 8.613 debitur, dan penyaluran KUR syariah sebesar Rp 408,01 miliar kepada 3.335 debitur. Penyaluran KPR FLPP Bank Nagari 2023 mencapai Rp 131,98 miliar dengan jumlah unit sebanyak 909 unit.

Tak hanya itu, Irsyad mengatakan, Bank Nagari senantiasa mengembangkan produk berbasis digital dalam rangka memenuhi kebutuhan nasabah dan mendorong pertumbuhan bisnis bank ke depan. Layanan digital Bank Nagari terus diminati oleh nasabah, dilihat dari jumlah user yang meningkat dari tahun sebelumnya.

Dijelaskan, *user* Nagari Mobile Banking tahun 2023 mencapai 287.483 *user* meningkat 66.041 *user* dari tahun 2022. *User* Nagari Cash Management tahun 2023 mencapai 203.061 *user* meningkat 57.801 *user*. *User* Nagari Portal Payment tahun 2023 mencapai 1.419 *user* meningkat 330 *user* dari tahun 2022.

Selanjutnya, *user* Nagari SMS Banking tahun 2023 mencapai 334.624 *user* meningkat 40.637 *user* dari tahun 2022. *User* Nagari SMS Notifikasi tahun 2023 mencapai 1.057.589 *user* meningkat 83.997 *user* dari tahun 2022. *User* Nagari Auto Debet tahun 2023 mencapai 65.104 *user* meningkat 16.307 *user* dari tahun 2022.

Selain itu, Laku Pandai Bank Nagari yang dikenal dengan Lapau Nagari telah memiliki agen sebanyak 3.640 agen meningkat 795 agen dari tahun 2022. *Merchant* QRIS Bank Nagari pada tahun 2023 mencapai 36.840 *merchant* meningkat 9.484 *merchant* dari tahun 2022. Outlet QRIS Bank Nagari pada tahun 2023 mencapai 38.000 *merchant* meningkat 9.805 *merchant* dari tahun 2022.

Terakhir Irsyad menyebutkan pada tahun 2023 Bank Nagari telah mengembangkan mobile banking Bank Nagari dengan konsep super apps yang dikenal dengan Ollin. (adv)

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH PROVINSI SUMATERA BARAT

Jln. Khatib Sulaiman No. 87 Telp. (0751) 443391 - 7059325 - 7059328 Fax. (0751) 443391 - 7059325 Padang 25133 http://www.dprd-sumbarprov.go.id

Padang, 01 Februari 2024

Nomor : 165/188/Persid-2024
Sifat : Segera
Lampiran : -
Perihal : Penyampaian Hasil Uji Keputatan dan Kelayakan Calon Anggota Komisi Informasi Prov. Sumbar Periode 2023-2027

Kepada Yth
Sdr. Gubernur Sumatera Barat
di
Padang

Dengan hormat,

Memenuhi maksud surat Gubernur nomor : 555/1544/Diskominfotik/2022 tanggal 12 Desember 2022 perihal Pengiriman Nama Calon Anggota Komisi Informasi (KI) Sumatera Barat masa jabatan 2023-2027 dengan mengpedomani : 1). Peraturan Komisi Informasi Republik Indonesia Nomor 4 Tahun 2016 Tentang Pedoman Pelaksanaan Seleksi dan Penetapan Anggota Komisi Informasi Pasal 20 Ayat (5), dan 2). Surat Komisi Informasi Republik Indonesia No. 4/KIP/I/2024 tanggal 9 Januari 2024 perihal Tanggapan atas Seleksi Anggota KI Sumatera Barat Periode 2023-2027, bersama ini disampaikan sebagai berikut :

A. Hasil Uji Keputatan dan Kelayakan DPRD Provinsi Sumatera Barat, memutuskan 5 (lima) orang Calon Anggota KI periode 2023-2027 sebagai berikut :

1. Mona Sisca
2. Musfi Yendra
3. Riswandi
4. Tanti Endang Lestari
5. Idham Fadhlil

Selanjutnya DPRD Provinsi Sumatera Barat memutuskan Calon Cadangan Anggota KI sebagai berikut :

1. Muhammad Sjahbana Sjam
2. Jafni Eka Saputra
3. Vira Kumia Yandri
4. Budi Warman

B. Memenuhi maksud ketentuan Pasal 32 ayat (3) UU No. 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik, DPRD Provinsi menyampaikan Hasil Uji Keputatan dan Kelayakan kepada Pemerintah Daerah untuk ditetapkan dengan Keputusan Gubernur.

Demikian disampaikan, untuk maklum dan terima kasih.

